

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Mission réussie pour les apprentis archers du Groupe d'entraide mutuel



Les membres du Groupe d'entraide mutuel, sous la direction d'archers de la Première Compagnie d'Épinal, se sont élançés sur deux parcours : l'un à l'intérieur du fort, l'autre dehors.

Comme chaque année, la Première compagnie des archers a organisé une journée d'initiation au tir à l'arc pour les membres du Groupe d'entraide mutuel. Près de soixante participants ont répondu présents, malgré la chaleur accablante.

Cela fait plus de quinze ans que la Première compagnie des archers d'Épinal organise une journée d'initiation pour des personnes du Groupe d'entraide mutuel (GEM), ex-Unafam. Et cette année encore, la tradition a été respectée, puisque ce dernier samedi, sous la canicule, ils étaient un peu moins de soixante à se retrouver dans la cour du fort, en fin de matinée, issus de Mirecourt, Remiremont, Saint-Dié, Rambervillers et Épinal.

Avant de passer aux choses sérieuses, un petit repas, préparé et servi par les organisateurs, était pris dans la fraîcheur des salles, et rapidement, neuf pelotons se formaient.

• Vite fait mais bien fait

Sous les ordres et les conseils d'archers de la compagnie, ceux-ci s'élançaient sur deux parcours. L'un à l'intérieur du fort, où les archers d'un jour se retrouvaient face à dix cibles en 3D, puis sur un second, tracé en extérieur. Là, ils devaient décocher des flèches sur une dizaine de cibles également, celle-ci étant en 2D. Rappelons que ces cibles sont situées à une

distance allant de dix à quinze mètres et disposées dans des endroits découverts, mais aussi dans des pentes, de sorte que la difficulté est bien présente.

• **Un talent reconnu**

Pour le président de la compagnie spinalienne, François Perrin, « cette journée est importante pour tous les participants qui découvrent, pour beaucoup, le tir à l'arc. Et cette manifestation dans la nature est un moment riche pour ceux-ci qui s'encouragent et s'appliquent dans les différents tirs ».

D'ailleurs, si l'esprit de compétition reste bien présent, à l'issue de la journée, tous reçoivent une attestation d'archers avant de partager un goûter et, comme lors de chaque manifestation, au moment de quitter le fort, tous n'attendent qu'une chose : revenir l'année suivante...

• **aa**

aa